

Prüfungsvorbereitung mit Hogwarts Statistik-Aufgaben. Induktive



Filesize: 1.57 MB

Reviews

Merely no words to clarify. I could comprehend every little thing using this created e pdf. I am just effortlessly could possibly get a enjoyment of reading through a created publication.

(Mr. Ari Powlowski)

PRÜFUNGSVORBEREITUNG MIT HOGWARTS STATISTIK-AUFGABEN. INDUKTIVE



To read **Prüfungsvorbereitung mit Hogwarts Statistik-Aufgaben. Induktive** PDF, remember to click the web link beneath and download the ebook or have accessibility to other information which are in conjunction with **PRÜFUNGSVORBEREITUNG MIT HOGWARTS STATISTIK-AUFGABEN. INDUKTIVE** book.

GRIN Verlag GmbH. Paperback. Condition: New. This item is printed on demand. 36 pages. Dimensions: 8.3in. x 5.8in. x 0.1in. Prüfungsvorbereitung aus dem Jahr 2015 im Fachbereich Statistik, Hochschule Fresenius; Hamburg, Sprache: Deutsch, Abstract: Die Hogwarts-Aufgaben sind von mir als Tutor und Nachhilfe-Lehrer für diejenigen erstellt worden, die nicht ganz so viel Spaß bei Statistik haben. Der Aufgabensatz enthält 16 induktive Aufgaben und Lösungen zu den folgenden Themen: Kombinatorik, Wahrscheinlichkeiten (4-Felder-Tafel), diskrete Gleichverteilung, stetige Gleichverteilung, Binomialverteilung, Geometrische Verteilung, Hypergeometrische Verteilung, Poisson-Verteilung, Normalverteilung, Konfidenzintervall des Erwartungswertes, Konfidenzintervall des Anteils, Test zur Lage des Erwartungswertes, Test zur Lage der Wahrscheinlichkeit einer binomial verteilten Zufallsvariable (Anteilstest), Test von mehreren Wahrscheinlichkeiten (Chi-Quadrat-Anpassungstest), Unabhängigkeitstest (4-Felder-Tafel). Wie der Name bereits sagt, haben die Aufgaben einen direkten Bezug zu den Harry Potter-Filmen und sollen das Themengebiet etwas spannender und witziger gestalten. Der Aufgabensatz wurde von einem Statistik-Professor überprüft und als sehr gut bewertet. This item ships from La Vergne, TN. Paperback.



Read Prüfungsvorbereitung mit Hogwarts Statistik-Aufgaben. Induktive Online
Download PDF Prüfungsvorbereitung mit Hogwarts Statistik-Aufgaben. Induktive

See Also

**[PDF] DK Readers Robin Hood Level 4 Proficient Readers**

Access the link under to download and read "DK Readers Robin Hood Level 4 Proficient Readers" PDF document.

[Download eBook »](#)

**[PDF] Good Night, Zombie Scary Tales**

Access the link under to download and read "Good Night, Zombie Scary Tales" PDF document.

[Download eBook »](#)

**[PDF] God Loves You. Chester Blue**

Access the link under to download and read "God Loves You. Chester Blue" PDF document.

[Download eBook »](#)

**[PDF] Memoirs of Robert Cary, Earl of Monmouth**

Access the link under to download and read "Memoirs of Robert Cary, Earl of Monmouth" PDF document.

[Download eBook »](#)

**[PDF] Aeschylus**

Access the link under to download and read "Aeschylus" PDF document.

[Download eBook »](#)

**[PDF] Absolutely Lucy #4 Lucy on the Ball A Stepping Stone BookTM**

Access the link under to download and read "Absolutely Lucy #4 Lucy on the Ball A Stepping Stone BookTM" PDF document.

[Download eBook »](#)